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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和４年３月定例会 

受 付 番 号  １ 

提 出 議 員 名  市民クラブ 林  明 敏 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１福祉 

 

 

２教育 

 

 

 

３環境 

 

 

 

 

 

４農業 

 

 

 

 

５観光 

 

６医療 

⑴ 高齢者福祉につ

いて 

 

⑴ 社会教育施設に

ついて 

⑵ 通学路について 

 

⑴ 環境対策について 

 

 

 

 

 

⑴ 食料について 

 

 

⑵ 土地利用について 

 

⑴ 観光振興について 

 

⑴ 中国新型コロナウ

・買い物弱者対策について伺う。 

・市民の足の確保について伺う。 

 

・パークゴルフ場について伺う。 

 

・安全点検について伺う。 

 

・空き家対策について伺う。 

・所有者不明土地対策について伺う。 

・太陽光発電施設について伺う。 

・再生土対策について伺う。 

・二酸化炭素排出量について伺う。 

 

・地産地消率について伺う。 

・食料自給率について伺う。 

・有機農業について伺う。 

・農振について伺う。 

 

・望洋荘跡地について伺う。 

 

・ワクチン接種について伺う。 



2 

 

 

イルス対策につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・在宅療養者対策について伺う。 

・市民病院経営への影響について伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和４年３月定例会 

受 付 番 号  ２ 

提 出 議 員 名  創 真の会 都 祭 広 一 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１政治姿勢 

 

 

 

 

２医療 

 

 

 

 

 

３人口・観光 

 

 

 

 

 

 

４感染症 

 

⑴ 市長の政治姿勢

について 

 

 

 

⑴ 市民病院の救急

患者受け入れにつ

いて 

⑵ 市民病院の建設

について 

 

⑴ ＪＲ東日本と提携

した、サイクルラ

イドシステム（Ｂ．

Ｂ.ＢＡＳＥ）の

誘致について 

 

 

⑴ 武漢ウイルスへの

対応について 

 

・新たな市政運営に当たる市長の、現状

の課題認識と、政治姿勢について伺う。 

・人口減少対策について 

・地域経済対策について 

 

・当市における救急医療の実態と、市民

病院を中心とした夜間での初期救急患

者受け入れについて伺う。 

・進捗状況について伺う。 

 

 

・交流人口拡大による市の活性化、特に

観光資源の有効活用による、新たな魅

力発信につながるサイクルライドシス

テムの導入を図り、市内各所へのサイ

クルステーションの設置を、積極的に

進めるべきではないか。 

 

・変異ウイルスの感染拡大に伴う、ワク

チン接種や在宅支援など、対応につい

て伺う。 
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・５歳児からのワクチン接種について 

・在宅療養支援体制について 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和４年３月定例会 

受 付 番 号  ３ 

提 出 議 員 名 公明党 武 田 光 由 

質 問 方 法 一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１防災 

 

 

 

 

２健康 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３経済的な困窮 

⑴ 防災について 

 

 

 

 

⑴ 健康について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 生理の貧困につい

て 

・本市と管轄の気象台との連携について

伺う。 

・防災業務を担当する職員の育成につい

て伺う。 

 

・コロナワクチン接種の状況とワクチン

接種進捗率について伺う。 

・小児（５～１１歳）への新型コロナワ

クチン接種について伺う。 

・ＨＰＶワクチン積極的勧奨再開につい

て伺う。 

・帯状疱疹ワクチン接種の助成について

伺う。 

・糖尿病リスク予測ツールについて伺う。 

 

・公共施設や小中学校の女性トイレに生

理用品の配布について伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和４年３月定例会 

受 付 番 号  ４ 

提 出 議 員 名  日本共産党 椎 名 勝 英 

質 問 方 法 一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１政治姿勢 

 

 

２農政 

 

 

３教育 

 

 

４防災 

 

 

５企画 

⑴ 市長の政治姿勢に

ついて 

 

⑴ 農業経営の安定化

について 

 

⑴ 学校給食について 

 

 

⑴ 防災無線の運用に

ついて 

 

⑴ ふるさと納税につ

いて 

・憲法９条改定の動きについて、市長の

所見を伺う。 

 

・米価下落対策と農業後継者支援につい

て伺う。 

 

・学校給食費の無償化と食材の地産地消

について伺う。 

 

・防災無線屋外放送設備の設置と放送に

ついて伺う。 

 

・ふるさと納税の返礼品について伺う。 

 



7 

一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和４年３月定例会 

受 付 番 号  ５ 

提 出 議 員 名  日本共産党 田 村 明 美 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１政治姿勢 

 

 

 

２保健 

 総務 

 

３病院 

 

 

４税 

 

 

５生活 

 

 

６企画・都市整備 

 生活 

 

７環境 

⑴ 市長の政治姿勢

及び施政方針に

ついて 

 

⑴ 「コロナ」対策に

ついて 

 

⑴ 市民病院の建替

整備について 

 

⑴ 市国民健康保険

税について 

 

⑴ 地域公共交通に

ついて 

 

⑴ 空家対策と転入

移住について 

 

⑴ 広域ごみ処理につ

いて 

・新市長の国政や県政に対する基本的な

政治姿勢を伺う。 

・新市長の施政方針に関して問う。 

 

・新型コロナウイルス対策における市行

政の活動について伺う。 

 

・市民病院建替整備基本計画（案）の検

討状況の詳細を伺う。 

 

・被保険者世帯の納税実態について伺う。 

・均等割の扱いについて伺う。 

 

・市地域公共交通計画と、その実施につ

いて伺う。 

 

・市の空家対策、施策について伺う。 

・転入移住者への支援策について伺う。 

 

・東総地区広域ごみ処理事業に対する本

市の方針について、市長の考えを伺う。 


